

## COMMUNIQUE DE SOUTIEN

La Fédération des personnels des services publics et des services de santé Force Ouvrière vient apporter son soutien plein et entier aux sapeurs-pompiers engagés depuis de nombreux jours et nuits dans leur lutte contre les feux de forêts qui ravagent le sud de la France.

Les personnels des SDIS sont les premiers agents concernés par ces dramatiques événements auxquels ils apportent un lourd tribut à travers les blessés, dont certains très gravement.

La Fédération des personnels des services publics et des services de santé Force Ouvrière souhaite un prompt rétablissement aux sapeurs-pompiers blessés sur ces interventions.

Elle déplore les carences tant en personnel qu'en moyens matériels et réclame que ceux-ci soient rapidement renforcés.

**Elle remercie l'ensemble des personnels des SDIS, pour leurs engagements et leur grand professionnalisme dont ils font preuve dans ces moments particulièrement difficiles.**

*Le Secrétariat Fédéral*

*Paris, le 26 juillet 2017*